



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

SNCF

Question écrite n° 39445

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du logement sur les inquiétudes des citoyens devant le développement des agressions et des crimes dans les trains de voyageurs en France. Il souhaite connaître l'évolution du nombre de contrôleurs affectés sur le réseau SNCF, et notamment dans les trains de nuit, pour les années 1994 à 1999.

Texte de la réponse

L'évolution du nombre de contrôleurs affectés sur le réseau SNCF de 1994 à 1999 est la suivante : (Voir tableau dans J.O. correspondant) Quant aux effectifs des contrôleurs sur les trains de nuit, ils sont passés de 2,1 agents par circulation en moyenne, sur l'ensemble du parcours de nuit en 1994, à 2,7 agents en 1999. Cette évolution correspond à la volonté de prendre en compte les problèmes de sûreté.

Données clés

Auteur : [M. Christian Estrosi](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (5^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39445

Rubrique : Transports ferroviaires

Ministère interrogé : équipement et transports

Ministère attributaire : équipement et transports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 décembre 1999, page 7374

Réponse publiée le : 3 avril 2000, page 2210